



Helpy Haile Bike

La saison 2022 fut très encourageante pour notre prodige Erythréen Eyob Haile. Ce gentil et talentueux garçon, respectueux de tous, a notamment prouvé ses énormes qualités de grimpeur lors de sa belle victoire à Puyoo cet été.

Friand de belles sorties en montagne et capable de faire l'aller-retour à Bayonne (200kms) sans eau, il s'épanouit sur le vélo tout au long de l'année.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/M6xuRe6g>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Juliette ANDRE

Scannez-moi !

